



UNIVERSIDAD

El campus de la USAL celebra hoy elecciones al Claustro Universitario

M. R. /ÁVILA

Estudiantes, profesores y personal de administración y servicios del campus abulense de la Universidad de Salamanca están convocados este miércoles para elegir a sus representantes en el Claustro Universitario. El horario de apertura de las urnas será de once y media de la mañana a cinco y media de la tarde, por lo que en el transcurso de esas seis horas se

podrá depositar el voto, según informa la propia Universidad de Salamanca.

El Claustro Universitario es el máximo órgano de representación de la comunidad universitaria, está presidido por el rector e integrado por la secretaria general, el gerente y 300 claustrales en representación de los distintos sectores presentes en la comunidad universitaria de la USAL.